

# *Directivos y personal médico ratifican compromiso para Barranquilla*

---



La Habana, 28 jun (JIT) Otra vez la motivación se afianzó hoy en brazos de la historia patria en ocasión del Activo de la Dignidad de la jefatura, personal médico y de apoyo y glorias de la Delegación Cubana a los Juegos Centroamericanos y del Caribe.

En complejo monumental Bosque de los Mártires de los Órganos de la Seguridad del Estado (OSE) el compromiso devino homenaje al legado de Fidel, el ejemplo de Raúl y la entereza de quienes dieron la vida desde las filas de esa fuerza.

Un sendero que rememora los sucesos de Cinco Palmas, donde los hermanos se abrazaron tras el fracaso de Alegría de Pío, devino inicio del encuentro con ese y otros importantes episodios de la última etapa de la lucha redentora.

Luego, los campeones olímpicos María Caridad Colón y Armando Martínez colocaron una ofrenda floral ante la pieza escultórica signada por frases del Héroe Nacional José Martí y el líder histórico de la Revolución.

Un minuto de silencio como tributo a los 105 mártires de los OSE y la colocación de flores ante las figuras que evocan a otros imprescindibles como Celia, Haydée, Camilo y el Che añadieron emociones.

Encabezada por la integrante del Secretariado del Comité central del Partido Olga Lidia Tapia Iglesias y el presidente del Inder, Dr.C. Antonio Becali Garrido, la jornada incluyó además la lectura del compromiso a cargo del vicetitular de ese organismo Jorge Polo Vázquez.

«Defenderemos el prestigio de la Revolución Cubana, que hizo del deporte un derecho de todos, por el que lucharemos con el espíritu de vencer a costa de cualquier sacrificio que el escenario demande», dijo este.

«Trabajaremos sin descanso para que atletas y entrenadores puedan concentrarse en el propósito de retener el primer lugar por países y regalar a nuestro pueblo las alegrías que merece», sentenció.

Tras la firma del libro contentivo de esa convicción, Becali lo puso en manos de Tapia Iglesias y ella reciprocó el gesto con el gallardete de “Listo” y la bandera que él apretó contra su pecho.

Un bien escogido complemento musical a cargo del coro Cascabelito y el mensaje de solemnidad que reinó de principio a fin tributaron a la cita que dio continuidad a las ya vividas por varios deportes.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/165788-directivos-y-personal-medico-ratifican-compromiso-para-barranquilla>



**Radio Habana Cuba**